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生徒の元気な声が校舎内に響き渡っています！！ 
 １８日（月）より学校が再開しました。校舎内には生徒の元気な声が聞こえ、本来のあるべき学校

の姿に戻ってきました。１８日の朝、自転車通学の生徒を中心に登校指導をいたしました。待ちに待

った学校とあり、久しぶりの友だちとの再会に嬉しさを体全体で表すかのような元気なあいさつが見

られました。１年１組の英語の授業は「英語で自己紹介をしよう！」でし 

た。生徒はとても緊張した様子で反応があまりなく、固まってしまった状 

態でしたが、角田睦美先生からの緊張を和らげる言葉掛けがあり、少しず 

つ本来の姿に戻りいつもの元気さが出ていました。 

また、１年２組の保健体育の授業では佐藤 拓先生の指導のもと、初め 

ての授業でもあり、整列の仕方や準備運動などを中心に進めました。どの 

生徒もしっかりと話しを聞き、機敏な態度で行動していました。１年生は 

最初が肝心です。今の新鮮な気持ちをいつまでも忘れずに、真剣な態度で授業に臨んでください。１

年生の態度と行動、そして表情はたいへんにすばらしいものがあります。当然、２・３年生もそれぞ

れの学年にふさわしい立派な姿を拝見しました。さすが、１年生の模範となっていますね。 

本校生徒、あいさつがとてもすばらしいです！！ 
 毎朝、７：３０～８：００までの３０分間信号機付近で登校指導をさせていただいております。昨

年度から感じていることですが、本当に本校の生徒はきちんとしたあいさつができています。元気よ

く大きな声で「おはようございます」、横断歩道を渡り終えて「ありがとうございました」と、私自身

とても気持ち良く感じています。それは１年生も同じです。やはり、小学校の先生方の指導と各家庭、

地域の教育力の高さを感じています。その証拠に車で本校前を通られる大半の方々が私に頭を下げて

通られます。本当にすばらしいことです。「大人の姿を見て、子どもたちは日々成長しているんだなあ」

と感じています。ありがとうございます。 

自転車通学の皆さんへ ～命は１つ、自分の命は自分で守る！～ 

 １８日の朝、多くの自転車通学の生徒が登校してきました。１年生については交通教室や各担任か

らの事前指導もあまりなかったにも関わらず、きちんと交通ルールを守り、安全運転ができていまし

た。（１年生は１８日に全体指導をしました。）そこで全校生徒、再確認の意味で登校指導から気づい

たことを記載させていただきます。 

【注意点】 

 １ ヘルメットのあごひもをきちんとしてください。あごひもがゆるいと、転んだときなど頭部を 

守ることができません。 

 ２ 女子生徒は自転車乗用中の服装は、スカートではなくジャージ（ズボン）を着用してください。 

 ３ 原則、道路の左側を１列で走行してください。特にテニスコート横の道路（白江方面の生徒） 

で２列走行が見られました。また、セブンイレブン～学校は歩道走行（登校時は右側走行）とな

ります。歩行者には十分に気をつけてください。 

 ４ 長沼方面から車道を通る生徒は、交通量が多いので十分に注意してください。 
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野球のスコアボードの補修、ありがとうございました！ 
 ５月１７日（日）の午前中に善方空翔くん（２の１）のお祖 

父ちゃん、善方明夫さんに野球部のスコアボードをきれいに補 

修していただきました。昨年度もやっていただき、今回で２回 

目となります。右の写真のように「計」と「カウントボード」 

の部分をきれいにしていただきました。部活動の練習は６月よ 

り再開となります。また、本校の野球部は昨年度の新人戦では 

合同チームで参加し、県中地区大会で準優勝しております。早 

速、電話にて御礼を申し上げましたところ「孫がいつもお世話 

になっていますから」とご丁寧なお言葉をいただきました。善方明夫さんのように地域の方々の支え

があって活動できる幸せを私たちは忘れてはいけません。そして、感謝の気持ちを忘れないようにし

てください。特に野球部のみなさんは大会等でお会いしたときはお礼の言葉をお願いします。 

岩瀬中学校の不思議発見・・・！？ 
～校庭、野球場フェンス外にある「石碑」は何？～（その４） 

  

 

 

 

 

 

 

 

「福島県岩瀬郡白方村立白方小学校向原分校」と記載されています。１９３９年度（昭和１４年度）～１９７

３年度（昭和４８年度）の３４年間、学校があったようです。現在の５９歳～１０７歳の人がこの分校を卒業さ

れた児童にあたるものと思われます。当時の学校は梅田地区にあり、岩瀬中学校設立と同時にこの場所に石碑が

建てられたそうです。また、「第２６回すかがわ国際短編映画祭（２０１４年／平成２６年）」で「小さなおくり

もの」というタイトルで、都会の子どもたちが昆虫を通じてかよわせる心のふれあいを事実に基づいて構成され

たものが放映されたようであり、本地区の川田昌成様（前県議会議員）らが中心となって制作されたようです。

川田様より電話でお話を伺い、より詳しく理解することができました。今度、ＤＶＤをご持参されより詳しいお

話を伺うこととなっています。今から楽しみです。生徒のみなさんも時間があるときは、お祖父ちゃんやお祖母

ちゃんから、当時の中学校や地域のお話を聞いてみるといいと思います。必ず得るものがあるはずですよ。 

来週から６校時（Ｂ案）、給食も実施されます！ 
 今週はＢ案４校時の午前中授業でしたが、いよいよ２５日（月）からは 

通常の授業スタイルに戻ります。それに伴い、待ちに待った「給食」も始 

まります。ちなみに、２５日のメニューは「麦ごはん」「牛乳」「豚キムチ」 

「春雨スープ」です。残念ながら、以前のようなグループになって友だち 

と楽しく会話しながらはまだできませんが、少しずつ前に進んできました。 

今年度もまた岩瀬学校給食センターのみなさまにはお世話になります。また美味しい給食が食べられ、

本当に嬉しく思います。生徒のみなさんも残さず、感謝の気持ちを持って味わって食べてくださいね。 

◎ 本校ホームページのアクセス数がもうすぐ、１００万件となります。１９日（火）現在で約９９万３千件と 

なっています。支障がなければ１００万件目になられた方はご連絡をお願いします。 
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